

EL CABALLITO

Viene otra crisis en el árbitro electoral en la CDMX

:::: Le platicamos que en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), donde están consejeros como **Bernardo Valle**, **Erika Estrada** y **Mauricio Huesca**, se suman cada vez más preocupaciones. A la reducción del presupuesto para 2023



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Bernardo Valle

—pues no lograron lo que pedían—, están las consecuencias que tendrá el Plan B de la reforma electoral. Nos cuentan que con esa medida, desaparecerán las oficinas de las 33 sedes distritales y, probablemente, sus más de 160 trabajadores quedarán en la calle. Y esto, nos comentan, afectará los procesos de participación ciudadana, pues desde las instalaciones ubicadas en todo el territorio de la Ciudad de México, ahora se deberán ir a la oficina central en Tlalpan. La austeridad pega cada día más y más al instituto electoral capitalino.

Aparece otra canción a favor de Sheinbaum

:::: Si bien la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, se ha desligado de los grupos que le han manifestado su apoyo, obligada por el Instituto Nacional Electoral (INE), como es el caso del movimiento **#EsClaudia**, estos siguen muy activos en las redes sociales y volvieron a lanzar una canción sobre la mandataria titulada *¿Cómo no te voy a querer?*, realizada desde Querétaro por Banda Barra Vieja y que destaca su trabajo en la Ciudad de México



Claudia Sheinbaum

a favor de las mujeres y los niños. ¿Será que doña Claudia tendrá que volver a desligarse de este tipo de videos antes que los consejeros del INE le saquen otra tarjeta amarilla?

Delfina se alista para la contienda por el Edomex

:::: Ahora sí, la exsecretaria de Educación Pública, **Delfina Gómez**, pidió licencia a su cargo como senadora para que a partir del 1 de enero de 2023 se dedique al 100% a los Comités de Defensa de la 4T en el Edomex, el paso previo a su candidatura para buscar el gobierno del Estado de México el 4 de junio y arrebatárselo al PRI. Si bien es cierto que doña Delfina visitó casi la mitad de los municipios siendo senadora por Morena, ahora, sin esa



Delfina Gómez

responsabilidad, se dedicará a caminar el terreno e ir casa por casa junto con los liderazgos locales.

